

Hé oui!

Cela n'aurait pas été assez drôle d'être tout seul sur un tapis pour cette plongée abyssale dans le grand ultrafond.

Là c'est avec un de mes meilleurs amis, frère d'armes que nous allons descendre dans le domaine de l'ombre et de la lumière qui se mélange pour peindre nos rêves les plus fous d'aventure intérieure. Cet ami c'est Philippe Billard, le célèbre créateur de la non moins célèbre revue de l'ultramarathon de référence française: [Ultrafondus](#)

Ci-après Philippe avec Jean-Pierre Guyomarc'h mon entraîneur aux 48h d'Evreux, en pleine discussion.

